



Estadísticas de tráfico

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro crece un 6,8% de enero a julio y supera los 2,1 millones de pasajeros

- La operativa registra 2.807 movimientos de aterrizaje y despegue, la mejor cifra de un mes de julio
- En carga transportada se alcanzan 459 toneladas, también récord de julio en la infraestructura compostelana

12 de agosto de 2024

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro ha cerrado los siete primeros meses del año con 2.141.528 pasajeros, un 6,8% más que en el mismo periodo del año pasado.

El pasado mes de julio el balance final ha sido de 388.610 pasajeros, lo que supone una caída del tráfico del 2,5% respecto al mismo mes del año pasado.

De los 386.809 pasajeros que usaron vuelos comerciales (un 2,7% menos que el mismo mes del pasado año), 285.497 realizaron trayectos nacionales y 101.312 trayectos internacionales.

En cuanto a las operaciones, en julio el aeropuerto compostelano registró 2.807 vuelos en el mejor julio de su historia en este apartado (un 2,7% más que en el mismo mes de 2023), de los que 2.555 fueron vuelos comerciales (1.838 a destinos nacionales y 717 a destinos internacionales).

La terminal de carga compostelana registró un total de 459 toneladas de mercancías, un 12,5% más que en julio de 2023, lo que implica un récord de carga transportada en este mes estival.